

Finaliza hoy

# Alta adhesión tuvo el paro de la Confusam en Punta Arenas

● La federación apunta a mejorar las condiciones respecto al incentivo al retiro.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con motivo de presionar al Gobierno de Gabriel Boric, Confusam empujó ayer un paro nacional de trabajadores de la atención primaria, acción que terminará este jueves 18 de abril.

“El paro tiene dos fundamentos. El primero tiene que ver con que este año hay 800 cupos para que la gente de atención primaria se vaya a su retiro, cupos que lamentablemente son insuficiente, pues tenemos trabajadores de 2021 a 2024 que van a postular”, indicó Patricia Pérez, presidenta regional de la Confusam Magallanes. Incluso, el Estado liberó más cupos, los cuales “también son insuficientes.

Lo segundo corresponde a la ley del Bono Trato Usuario, la cual cuenta una diferencia significativa de tramo entre los recintos hospitalarios y

atención primaria. “Eso no es justo, porque obviamente todos somos iguales y deberíamos tener el mismo porcentaje de pago”.

“Nosotros estamos pidiendo que los tramos sean igualitarios y que se cumpla con el proceso de encuesta para los pagos, pues el año pasado no se aplicó y se consideró la de 2018-19, cosa que no corresponde”, agregó Pérez.

## El paro y los servicios

Respecto de las atenciones, Pedro Jofré, encargado de Área de Salud de Cormupa, comentó: “Los exámenes de laboratorio se realizan los de urgencia, se entregan los alimentos con fecha de retiro de hoy, el SAPU y SAR continúan normal y también se están realizando urgencia dental”.

Sobre la cantidad de personas, Jofré indicó que hay un total de 62% de adherencia, mientras que en los establecimientos es de 100%.



GUILLERMO PERALTA

## El Cesfam Mateo Bencur es uno de los tantos establecimientos en paro.

“Nosotros somos salud, y debemos ser responsables con los usuarios. No podemos dejar abandonadas las atenciones correspondientes que son de emergencias. Nosotros somos funcionarios públicos, tenemos responsabilidades frente a

la comunidad”, señaló en tanto la presidenta.

Para cerrar, la Confusam Magallanes realizará una marcha hoy a las 11 de la mañana desde el sector del Santuario María Auxiliadora hasta la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero.